

Vingt- troisième sessions du groupe de travail sur l'examen périodique universel

NERU

Intervention de Djibouti

Genève, le Mardi 3 novembre 2015

Merci, Monsieur le président

Je remercie la délégation de Nauru pour la présentation de leur rapport national

Djibouti salue les progrès réalisées en matière de promotion et de protection des droits humains.

Djibouti souhaiterait formuler les recommandations suivantes

- 1) Lutter contre la violence domestique notamment en sensibilisant l'opinion publique au problème de la violence
- 2) Continuer à renforcer les droits de personnes handicapées notamment en leur facilitant l'accès aux bâtiments et aux équipements publics.
- 3) Continuer à protéger la population contre le changement climatique en poursuivant les efforts entrepris dans le cadre de la convention cadre des Nations Unies sur le changement climatique

Enfin nous vous souhaitons pleins succès pour la mise en œuvre effective des recommandations issues de ce dialogue.

Je vous remercie